

EDGAR CAMPOS, declara:

“Bajo el lema “Por la Paz y la Amistad” se efectuó en Bucarest el IV Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes.

Nunca, hasta ahora, fué posible reunir a 30.000 jóvenes procedentes de 111 países en una enorme fiesta cultural, deportiva y artística”

Nos enteramos de que el joven don Edgar Campos Cabezas acababa de regresar de Rumania después de participar en el IV Festival Mundial de la Juventud y de los Estudiantes por la Paz y la Amistad, efectuado del 12 al 16 de agosto último en Bucarest. Seguros de que nuestros lectores leerán con gran interés sus declaraciones, nos apresuramos a entrevistarlo.

—¿Qué impresiones nos trae del Festival, amigo Campos?

—Nunca me había imaginado que fuera posible efectuar una reunión tan amplia, tanto por el número de participantes como por la diversidad de ideologías políticas, religiosas, de nacionalidad, de razas, de clases sociales, y de actividades culturales, deportivas, y artísticas allí representadas. Nunca, hasta ahora, fué posible reunir a treinta mil jóvenes pro-

cedentes de 111 países en una enorme fiesta de fraternidad juvenil.

—Para que los lectores de ADELANTE se formen una idea de la amplitud del IV Festival, nuestro entrevistado nos dá los siguientes datos: de Francia asistieron 3.500 delegados, de Italia 1.500, de Finlandia 2.700, de Austria 1.700, de Dinamarca 1.300, de Inglaterra 1.100, de Noruega 800. Pero no sólo de Europa asistieron delegaciones numerosas, también de América y de otros Continentes. Con la única excepción de Puerto Rico, todos los países de América estuvieron representados y algunos con delegaciones muy amplias, como Brasil con 130 delegados, Chile con 120 y Argentina con 115, para sólo citar las delegaciones más numerosas.

—¿Y estos delegados representaban a organizaciones de diversas tendencias?

—En su mayoría eran jóvenes pertenecientes a alguna organización de centenares y a veces millones de jóvenes de la más diversas tendencias ideológicas imaginables. Por ejemplo: en la delegación de los Países Escandinavos habían jóvenes pertenecientes a 200 organizaciones, contando entre ellas a todos los partidos políticos existentes sin excepción, a todas las organizaciones religiosas, culturales y sindicales.

—¿Qué resultados positivos tuvo el IV Festival, señor Campos?

—Mediante la vida en común en horas de inolvidable felicidad, mediante el mutuo conocimiento, el intercambio de culturas y de experiencias, y mediante la discusión serena y amistosa respetando cada cual las ideas de los demás, se puso de relieve que, a pesar de las diferencias

—Pasa a la página 6

BERNARDO ZUÑIGA, dice:

“La Unión Internacional de Estudiantes es la organización estudiantil más poderosa de la tierra. No hay fuerza capaz de quebrantar su unidad y su amplitud en constante crecimiento”

—“La Unión Internacional de Estudiantes es la organización estudiantil más poderosa de la tierra. No hay fuerza capaz de quebrantar su unidad y su amplitud siempre crecientes”, dice para ADELANTE don Bernardo Zúñiga al ser entrevistado por uno de nuestros redactores.

El joven Zúñiga Aguilar es estudiante universitario de Ciencias Económicas, muy serio y muy ponderado en sus opiniones. Asistió al Tercer Congreso Mundial de Estudiantes convocado por la UIE, en representación del sector estudiantil de la Liga Juvenil Revolucionaria. Este evento se celebró del 27 de agosto al 3 de septiembre de este año en la nueva Varsovia. Pero ... dejemos a Bernardo que nos dé sus impresiones.

—El número de delegados y observadores fué de 1095, que representaban a 202 organizaciones de 106 naciones, de los cuáles 401 eran delegados, 506 observadores y 114 invitados. En esta gran cantidad de estudiantes se encontraban católicos, musulmanes, conservadores, socialistas, comunistas, sin partido, etc.

—Habían observadores de uniones nacionales no afiliadas a la UIE, como las de Canadá, Inglaterra, Francia, Italia, Chile, Dinamarca, Noruega, Suecia, y todos los Países Bajos.

—También hubo representantes de uniones locales tales como la Asociación Estudiantil de la Universidad de Lyon (Francia), la de Belfast, de Bruselas, del Colegio Universitario de Londres y muchas más que no recuerdo.

—¿Ya que nos habla de los delegados y de los observadores, que le parece a Ud. la actitud del Consejo Estudiantil Universitario al rechazar la invitación que le hizo la UIE?

—En mi concepto, nos dice Zúñiga, esa es una típica actitud diversionista que sólo tiene como base una serie de prejuicios equivocados sobre lo que es la UIE. Yo estoy seguro de que muchas de las organizaciones que enviaron observadores, como la Federación de Estudiantes de Honduras, después de estudiar los informes de sus delegados procederán a afiliarse a la UIE. Lo mismo ocurrirá con la UNE de Inglaterra y la del Canadá, a las cuales se les reservó dos puestos en el Comité de la UIE para cuando se afilien.

—Pasa a la página 6